

¿Votar?: ni a izquierdas, ni a derechas

Alfonso J. Vázquez Vaamonde

La tendencia a la dualidad en la concepción del mundo deriva de nuestra bilateralidad. Quizá porque: 1º.- la mayoría somos diestras se asocia la derecha con lo mejor y la izquierda con lo peor; 2º.- en lo blanco se distingue mejor la mancha que en lo negro se asocia lo blanco con mejor que lo negro. Aplicar por analogía esos conceptos a lo que en política se llama izquierda y derechas es un error. Lo decente es lo decente y lo indecente es lo indecente. Esa es la única verdad. Hay personas de derechas y blancas decentes e indecentes y hay personas de izquierdas y negras decentes e indecentes.

Al comprar ropa podemos elegir colores claros u oscuros, para gustos se hicieron los colores, pero la elección en política es otra: entre decentes e indecentes. No hay intermedios de medio decente o medio indecente. Dios los cría y ellos se juntan. Los decentes de derechas o izquierdas votan a los decentes de derechas o izquierdas: los indecentes de derechas o izquierdas votan a los indecentes de derechas o izquierdas. Con esta afirmación no parece que hayamos adelantado mucho en qué es lo que hay que votar pero yo creo que sí.

Sólo falta decidir **qué es decente** y **qué es indecente**- Sobre este asunto hay más divergencias aparentes que reales. Los estafadores que andan mundo adelante, han proliferado mucho con las nuevas tecnologías y a la creciente falta de reflexión, triunfan con su “tocomocho”; ya saben, el del que aparenta ser un “tontito” y enseña un billete de Lotería falsamente premiado para engañar al que, igualmente estafador, decide aprovecharse de la aparente tontuna del aparentemente apremiado y se lo compra por menos del premio que cree que tiene, pagando más del nulo valor que tiene. Eso es posible porque dios los cría, también a los indecentes, y ellos se juntan. Los indecentes “listos” se aprovechan de los indecentes “menos listos” y los engañan. Está claro que ambos son todo lo indecentes que saben ser.

Ojalá la elección entre estas disyuntivas le ayude a elegir su voto. Leerlas tiene un regalo.

A los criminales hay que matarlos vs. nadie tiene derecho a privar de su vida a nadie.

Hay que aislar a los criminales de sus víctimas vs. intentar reeducarlos para que no reincidan

Debe sancionarse con multas absolutas vs. Las multas deben indemnizar el daño y ser proporcionales al patrimonio

Si confiesan su delito y pagan su multa a los ricos no se le mete en la cárcel vs. si son pobres y no pueden pagar la multa, se les mete en la cárcel aunque también confiesen el delito.

Se debe votar al que promociona la enseñanza pública oficial para todos vs. al que fomenta el negocio privado de la enseñanza para obtener beneficios.

Se debe votar al que da becas a los ricos que pueden pagar el coste de la docencia vs al que da becas a los pobres, aun con menor rendimiento, si no pueden pagar el coste de la docencia.

Se debe votar al que no promociona la sanidad pública oficial para todos vs. al que fomenta el negocio privado de la sanidad para obtener beneficios.

Se debe votar al que fomenta la libertad de expresión y los derechos fundamentales vs. al que limita la libertad de expresión y los derechos fundamentales.

Se debe prohibir que las mujeres decidan no tener hijos si no quieren mantenerlos vs. se debe exigir a las mujeres que decidan no tener hijos a ser vientres de alquiler u cederlos en adopción.

Las prohibiciones fruto de creencias en los diversos dioses en los que cada uno cree se deben convertir en delitos vs. esas prohibiciones son algo privado de los creyentes en “sus dioses”

Se debe votar al que fomenta la distribución de la riqueza entre los que lo producen (asalariados y empresarios) vs. se debe votar al que fomenta la especulación (fondos buitres, evasores de impuestos, etc.)

Es decente que una persona gane 10, 100, 1.000 10.000 veces más que otra y que pague un porcentaje menor de impuestos netos que quien gana mucho menos vs. lo contrario.

Es decente que no se considere delictivo tener dinero en paraísos fiscales para evadir impuestos vs. debería ser considerado delictivo el mero hecho de tener dinero en paraísos fiscales.

Debemos importar los bienes de países que atropellan los derechos humanos laborales vs. se deben prohibir las importaciones de bienes y servicio de países que explotan a los trabajadores

Recordando que fuimos un país de emigración a todo el mundo debemos prohibir la inmigración bajo ningún concepto vs. debemos acoger la inmigración porque crea riqueza.

Debemos ser un país de acogida de inmigrantes víctimas del riesgo de homicidio político y laboral vs. sólo deben acogerse a los que son víctimas de riesgos políticos.

Es decente encarcelar a los inmigrantes en campos de concentración de “inmigrantes” vs. es decente convertirlos en escuelas de formación y selección profesional de trabajadores

Los que agreden “dentro de un orden” son más decentes que los que “se defienden” de la agresión para sobrevivir o viceversa.

Marque sus opciones y enséñelas a sus amigos para que sepan como de decente es Vd.; pero si no se atreve a enseñárselas, ¡preocúpese!: hasta Vd. mismo sospecha que Vd. no es decente.